



## NOTICIAS

Actualización | jueves, 12 de octubre de 2006, 10:52

Portada  
En Portada  
Opinión  
Ciudad  
Provincia  
Deportes  
Toros  
Cultura  
Espectáculos  
Andalucía  
Nacional  
Internacional  
Economía  
Sociedad  
Motor  
Internet

[patrimonio](#)

## La Universidad investiga la destrucción de la rotativa del diario 'Patria'

**La imprenta, de principios del siglo XX, fue desmontada de la Facultad de Biblioteconomía de Granada y vendida como chatarra**

EFE

@ Envíe esta noticia a un amigo



## AGENDA

Cartelera  
Misas y cultos  
Tiempo  
Programación

GRANADA La [Universidad de Granada](#) ha abierto una investigación interna para averiguar por qué se autorizó la destrucción de la rotativa del diario granadino *Patria*, que databa de comienzos del siglo XX, pertenecía al Museo Nacional de la Ciencia y la Tecnología y estaba en la Facultad de Biblioteconomía del campus de Cartuja.



## SERVICIOS

Amor y Amistad   
Cursos  
Masters  
Compraventa  
Suscripción  
Hemeroteca  
Publicidad  
Quiénes somos  
Contactar  
Tienda  
Canal motor  
Páginas  
Amarillas  
Páginas  
Blancas  
Callejero

La rotativa fue desmontada y vendida a una empresa que la destruyó pese a estar considerada como una joya tecnológica, algo que el rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, calificó ayer de "terrible suceso".

Por ello, aseguró que se investigarán "en profundidad los hechos" con la intención de determinar "si hay responsabilidades derivadas de la pérdida", lo que, en su caso, podría conllevar sanciones.

El Museo Nacional de la Ciencia y la Tecnología cedió la histórica rotativa a la [Universidad de Granada](#) para su exposición pública, aunque en la actualidad permanecía "en una especie de trastero" en la Facultad de Biblioteconomía, que desde el pasado verano sufre unas obras de ampliación de sus instalaciones.

Aguilar reconoció que la máquina fue "arrinconada con el paso del tiempo", lo que conllevó que "el personal del centro le quitara la importancia que tenía como patrimonio industrial nacional con más de cien años de vida", hasta que se incluyó su retirada de la Facultad en el proyecto de ampliación.

El rector añadió la importancia de catalogar todo el patrimonio histórico artístico y científico técnico de la institución docente para evitar nuevas pérdidas, labor a la que ha dado "un fuerte impulso" el actual Consejo de Gobierno.

La rotativa destruida fue trasladada a Granada desde San Sebastián para imprimir el diario *Patria*, cuyo primer número vio la luz el 9 de febrero de 1935 y que desapareció en 1981.



| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

## Sitios recomendados

| [¿Buscas piso? - Habitacía.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets](#) | [Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Callejero de Granada](#) | [Hoteles en España](#)